

• MÁS DE 65 AÑOS DE EXPERIENCIA • CALIDAD CERTIFICADA • SERVICIO MUNDIAL •

NPI ES UNO DE LOS PROCESADORES DE LÁMINAS MÁS ANTIGUOS. Empezamos en los años 50 soldando aros de hula hula y bolsas de basura, antes de expandirnos hasta convertirnos en una empresa especializada en la soldadura y el comercio de láminas de plástico para lagos, agricultura y el sector de la ingeniería civil.

APLICACIONES

El continuo crecimiento de la economía mundial genera problemas relacionados con el agua, los residuos y el espacio. Las láminas de plástico tienen muchas aplicaciones y pueden desempeñar un papel importante en la solución de problemas agrícolas, hídricos y medioambientales. Gracias a nuestros conocimientos profesionales, años de experiencia y modernas técnicas de procesamiento, podemos ofrecer soluciones de film duraderas e innovadoras. Entre ellas se incluyen la cobertura, el sellado y el almacenamiento temporal o permanente de agua, residuos y purín.

AMPLIA CARTERA DE PRODUCTOS

Como transformador integral de láminas con experiencia, NPI ha suministrado estructuras de láminas para aplicaciones muy diversas durante las últimas décadas. Además de nuestra cartera de productos estándar, también servimos a otras aplicaciones y mercados. Gracias a nuestra amplia experiencia y equipamiento, siempre podemos ofrecer un

producto que satisfaga sus necesidades. ¡Descubra lo versátiles que somos con las estructuras de película!

MÉTODO DE TRABAJO

NPI se fundó hace 60 años. Esto significa que no sólo poseemos décadas de experiencia, sino también conocimientos y tecnología muy especializados. Gracias a nuestro equipo cualificado y a nuestras avanzadas instalaciones de producción, destacamos en el campo de las estructuras de láminas. Además de nuestra gama de productos estándar, que incluye nuestros rollos de revestimiento para estanques, láminas agrícolas y láminas para la construcción, también suministramos muchas soluciones personalizadas. En nuestra planta de producción de Tzummarum, prefabricamos los productos a medida siempre que es posible, para que el trabajo in situ sea sencillo y eficaz.

CALIDAD

La calidad es la base de todo lo que hacemos. Las diversas certificaciones que hemos conseguido así lo garantizan. Contamos con las certificaciones KIWA, ISO 9001 y VCA para el procesamiento de diversas películas, tanto in situ como en fábrica. Nuestro sistema de control de calidad, protocolos de entrada y salida de mercancías, pruebas y controles constantes garantizan la calidad de los productos que suministramos.





• ESPECIALISTAS EN ALMACENAMIENTO DE AGUA • PRODUCTORES DESDE EL PRINCIPIO •

¿QUIÉNES SOMOS?

Ya se trate de agua de riego para sus cultivos, agricultura, piscicultura, agua de proceso, almacenamiento de purin, agua de emergencia o agua potable: NPI tiene una solución.

En NPI somos especialistas en soluciones de almacenamiento de agua, produciendo y exportando depósitos metálicos y balsas excavadas a todo el mundo. Con nuestros 65 años de experiencia, y unas cabezas y manos que aúnan 150 años de fiabilidad, miles de nuestros depósitos de agua se han hecho un hueco en los sectores de la horticultura, la acuicultura, la ganadería y la avicultura de todo el mundo.

SOLUCIONES DE ALMACENAMIENTO DE AGUA DURABLES Y DE CALIDAD CERTIFICADA

No sólo la calidad de su agua es importante, sino que también el sistema debe ser seguro. Tanto para usted como para sus productos. Gracias a nuestro profundo conocimiento del mercado de la acuicultura y al paquete de certificación más completo para el procesamiento de láminas de plástico, sabemos cómo cumplir los requisitos de calidad más exigentes. Por ello, todos nuestros materiales de revestimiento son aptos para el contacto con productos de consumo. Los materiales no aportan al agua ninguna sustancia que pueda contaminarla. Además, todos nuestros depósitos están diseñados con una resistência, al menos, 40% superior a la requerida para el almacenamiento de agua.

En breve, nuestros clientes no tienen que preocuparse de su sistema de almacenamiento de agua y pueden centrarse en la producción. Y se benefician de un bajo mantenimiento (costes) y de un depósito de agua con una larga vida útil.

NPI INTERNATIONAL, LDA

[→] www.npiint.com







